
Compte rendu du C.A. du 06 décembre 2014 à Heugas  

Le bureau est présent sauf notre trésorière excusée. 

15  clubs sont représentés  

Sont excusés : Sanguinet, Andernos,  Pessac,  St Aubin et Festival de Biarritz. 

Absents : Soulac , Castelnau , Labouheyre, Lormont et St Savin. 

Bernadette ouvre la séance en remerciant Marie-Claude qui nous reçoit pour CA malgré l’organisation du BLITZ cet après-midi.  

C’est toujours un plaisir de se retrouver autour d’une table et de pouvoir discuter de ce qui s’est passé depuis notre AG. 

Les premières compétitions  ont eu lieu : Vermeils – Phase 1– Simultané Handicap – Verdiams et cette après midi le Blitz. Suivi le week-end 

prochain, de la Phase 2. 

Participation en hausse lors de la Phase 1 

Les 2 centres organisateurs des Vermeils ont été équilibrés. Pour la 2ème qualification, Pierrette a été obligée de refuser Sanguinet. Ceci est dû au 

fait que les clubs situés rive droite, comme Lormont, devraient venir soit à Coutras soit à St Seurin. Au point de vue temps et kilométrage, c’est 

sensiblement pareil, les embouteillages de Bordeaux en moins. Il est difficile de contenter tout le monde, mais il faut que chacun y mette du sien 

car, les centres qui se proposent pour l’organisation sont souvent les mêmes d’une année sur l’autre. 

A cette occasion, Bernadette remercie le club de Gujan qui s’est investi cette année pour la Phase 1 et qui a mené son centre de main de maître 

avec une  parfaite organisation. 

 L’arbitrage s’est fort bien passé et les nouveaux arbitres s’investissent énormément ce qui permet d’être un peu plus serein lors d’une éventuelle 

défection dans un centre. On peut alors prévoir plus facilement son remplacement. 

Notre présidente félicite les Champions Départementaux 2015 à savoir : 

Pour la Gironde : Annie FUSTER, Nicolas BOURDIER, Catherine LE PLUART et Cyril NERET 

Pour les Landes : Pierrette DUHAMEL, Catherine PIGET, Mireille MORIE et Nancy TAILLIER 

Pour les Pyrénées Atlantiques : Maïté MORALES, Madeleine BRUNEL, Sophie BAMBUCK et Monique CAZAUBON 

Les titres ont été attribués lors de la Phase 1 du Championnat de France. 

A l’assemblée générale d’Aix les Bains, rien de particulier à signaler si ce n’est que les statuts ont été votés à bulletin secret. Le bilan financier 

est en équilibre mais il faudrait de nouveaux licenciés. 

Noëlle étant absente, Bernadette précise que nous avons reçu une feuille des comptes et que nous avons pu constater que notre comité fonctionne 

parfaitement, et elle remercie notre chef comptable Noëlle. 

Brigitte a fait un rapide point sur les licenciés  

Françoise, elle aussi, nous donne les chiffres du retour des quiz et de la participation des écoles et des collèges de notre comité.  

Nous avons reçu et corrigé   1696  Quiz de 37 écoles  -   et  723 Quiz de 7 collèges 

Avant de clore ce CA elle donne la parole à André BRUNEL qui l’a demandée pour signaler le fait que pour la Phase 1 il n’y a eu que 14 joueurs 

à Pau et que l’organisation du tournoi a réclamé 3 arbitres, 1 teneur de tableau et 1 ramasseur.  

Bernadette précise bien qu' elle fait les plans d' arbitrage en fonction des participations des années précédentes, qu' elle ne peut absolument pas 

prévoir le nombre de joueurs qu' il y aura, que ces plans ne sont que des indications et que les responsables de centres ont la possibilité de faire 

des ajustements dans la mesure où ils respectent le règlement, les quotas fédéraux et la qualité de jeu des participants. 

A l’avenir il faudra dispatcher les joueurs sur les deux centres pour le sud du comité, comme c’est déjà fait pour le nord. 

Bernadette nous remercie de l’avoir sagement écouté.  


